

de cette province il y aurait une diminution marquée comparée avec les années précédentes. Le *Journal de Commerce* attribue cette augmentation dans la province de Québec à trois mauvaises récoltes successives, cette province étant, à part de Montréal, purement agricole, ces mauvaises récoltes étant suivis par des hivers peu satisfaisants et les bas prix obtenus pour le grain et le foin ont empêché les cultivateurs de rencontrer leurs obligations et les petits commerçants ont été obligés de faire faillite.

Faillites,
1884-1889.

728. Les chiffres suivants donnent le nombre de faillites et le montant du passif durant les 6 dernières années :—

ANNÉE.	Nombre.	Passif.
		\$
1884.....	1,327	19,191,306
1885.....	1,256	8,861,609
1886.....	1,252	10,386,884
1887.....	1,366	16,070,595
1888.....	1,668	13,974,787
1889.....	1,747	14,528,884
Moyenne....	1,436	13,835,677

On verra que le nombre a été beaucoup au-dessus de la moyenne de six années en 1889, et que le montant du passif était de \$793,207 au-dessus de la moyenne.

Faillites
aux Etats-
Unis, 1889

729. Le nombre de faillites aux Etats-Unis en 1889 a été de 11,719, représentant un passif de \$140,000,000, comparée avec 10,587 en 1888 et un passif de \$120,000,000.